



que recorren trayectos de más de 100 kilómetros por hora. En las ferrocarriles inglesas, la máxima velocidad alcanzada es de 95 kilómetros en el trayecto Perth-Fort...

trabajo para verla coronada por el éxito.—Un admirador de Sarasate. La V. O. T. de San Francisco de Asís celebrará los cultos siguientes mañana domingo en la Iglesia de las Recoletas...

Ayer contrajeron matrimonio en Olazagutia el joven don Juan Baltasar Gastaloz y Aguirre y la simpática señorita Josefa Lopez de Golcocheas y Clordi...

De la Alcaldía.—Han sido denunciados: Dos sujetos que trataban de introducir fraudulentamente cierta cantidad de vino y agredir a los guardas...

CARCEL DE PAMPLONA Existencia en el día de ayer: De causa pendiente 41 Arresto mayor 5 En expectación de marcha 23 Total 69

En la Audiencia Ayer se recibieron en esta Audiencia los sumarios siguientes: Juzgado de Pamplona.—Por solicitud de votos electorales por medio de dádivas...

Nuestro colega local «La Tradición Navarra» ha sido procesado por supuesto delito de desacato a la autoridad. Sentimos sinceramente el percance sufrido por «La Tradición» y deseamos que se resuelva favorablemente el asunto.

Ha sido destinado al regimiento Infantería de Caraboya el músico mayor don Emilio Castrillo Iglesias. Según comunica el alcalde de San Adrián, desvinculados de consumos de Calatrava...

El éxito cada día más creciente que obtienen las Gradías de la Cruz Roja Española para la curación rápida y segura de toda clase de calenturas...

NUESTRAS CARTAS De Iruña Sr. Director de EL ECO DE NAVARRA. Muy señor mío y de mi mayor consideración: Las últimas elecciones han sido Sr. Director, la causa de que no haya cumplido tan pronto como era mi deseo con la promesa hecha a usted...

A nuestro particular amigo el inspector de Vigilancia de esta provincia don Felipe Cusi, que en poco tiempo ha sido destinado a desempeñar el mismo cargo en varias provincias...

Solemne función que mañana domingo celebrará la V. O. T. en Capuchinos. Por la mañana a las 7. Comunión general y Misa para los Hermanos difuntos...

Notas cómicas: Rectitud.—El perro a un caballero que va a ver una habitación desahogada: —Per supuesto, usted no tendrá al perro...

Una de las noches pasadas un vecino de Salinas de Pamplona fué herido por otro de la misma localidad. El juzgado municipal de la condado de Galar instruye diligencias sobre ese hecho. De una correspondencia de Lumbier extraemos las siguientes líneas: «Una vez pasado, fortunadamente, el día de elecciones, meteoro político, que de ordinario viene acompañado, como V. sabe, de las más enconradas emociones...

Ya saben nuestros lectores que en la junta de escrutinio celebrada ayer en Pamplona apareció en blanco el acta de la sección de la Casa Consistorial. Pues bien, con objeto de evitar torcidas interpretaciones de este hecho, reunido ayer el que fué presidente de aquella sección, don Teodoro Sagüés...

Victima de penosa y larga enfermedad falleció ayer la joven Paulina Hernandez, hermana de nuestro particular amigo don Juan, fabricante de cañada. Damos el pésame a los parientes de la finada cuya alma descanse en paz. Al regresar a Tafalla el conocido industrial don Casimiro Valet, nos regó palabras constar que marchaba agradecido de sus muchos amigos de esta capital...

Pensamientos: La criatura humana lleva ya en sí, de una manera innata, diálogos, el estigma del pesar y el sufrimiento. Cuanto más elevada, poderosa y opulenta sea la posición del individuo, mayores son sus tormentos...

Charada: Está todo tan prima dos que no se puede comer; esto dice tres cuartos a todo, mi mujer. Solución a la anterior: O DO-ME TRO. Chiste ilustrado: Una niña modestamente vestida, se acerca a otra ricamente ataviada. —Niña, quiere usted jugar conmigo? —Según cómo. ¿Que hace su papá de usted? —El mío vende alfombras. —¡Ah! El mío las compra.

Boletín religioso SANTOÑA. Día 23 Sábado.—San Urbano papa y mártir. La reputación de elocuente, integridad y sabiduría del fraile Eldebrando se extendió del tal modo, que Pontífice León IX le mandó salir de su Monasterio para llevarle a Consejo...

GACETILLAS En honor a Sarasate.—El proyecto de la coronación de D. Pablo Sarasate, debido a la iniciativa del Orfeón Pamplonés y aprobado por nuestras Excmos. Corporaciones, ha fracasado por no aceptar el insignificante violista. La determinación de D. Pablo ha causado gran sentimiento a los iniciadores de la idea, pues los trabajos iban muy adelantados...

Se ha dictado una real orden, señalando los regístró a que en adelante quedará sometido el examen de ingreso en la sección de peritos agrícolas de la escuela general de Agricultura. En virtud de esta real orden, cada aspirante deberá presentar con la solicitud de ingreso, un certificado que acredite tener aprobadas en un Instituto de segunda enseñanza las asignaturas que constituyen la sección de Ciencias del grado de bachiller...

Se ha dispuesto por el ministerio de Obras públicas que los expedientes de aguas vuelven otra vez a cargo de las Juntas de las mismas en sus respectivas provincias. Procedente de la cárcel de Aoiz ha ingresado en la de Pamplona la procesada María Petra Ventura Argon. Ha sido puesto en libertad en la cárcel de Pamplona Guillermo Ramirez y Ramirez. El Ayuntamiento de Tudela ha encomendado la predicación del sermón de Santa Ana al presbítero don Antonio Moritz, coadjutor de la parroquia de Murchante. La plata en barras obtenida en 1900 en las seis fábricas de desplatación de plomo que funcionan en España y en las fábricas de Huelva y Almadén que tratan los minerales secos, ha sido la siguiente: Córdoba, 37.400 kilogramos; Jén, 17.100; Murels, 11.000; Guadalajara, 6.000; Guipuzcoo, 3.000.

EL LEGITIMO PETROLEO GAL PARA EL PELO Se vende en Pamplona droguería de Zoilo Perez, Zapatería 7 y señora viuda de Vidaurreta, Chapitelá 9, al precio de 3 y 5 pesetas frasco con esponjita. 90-77 (A)

El Rey de los Tónicos VINO DE BUGEAUD Se elabora con la QUINA AMARA de las montañas de los Andes...

ESTAFETA LOCAL COTIZACION DE AYER PRECIOS Valores de Navarra Duda provincial al 5% con 10% de descuento 101.80 101.80 Acciones del Baxtan Id. con Idem. 101.80 101.80 Duda municipal al 6% 161 161 La Navarra (Villava) 51 51 Papelera Navarra 150 150 Fábrica del Bidasoa (Vera) 150 150 Id. Id. obligaciones al 5% 150 150 La Vinicola (Campanas) 108 108 Tejería Mecánica Pamplonesa 108 108 Bañerías de Betsalu 134.80 134.80 Aguas de Artea 100 100 Iruña 97 97 Asucarera (Marcella) 104 104 Asucarera (Tudela) 150 150 La Agrícola 137 137 Electricidad Pamplonesa 100 100 La Vasca Navarra 100 100 Sociedad Navarra de Panificación 116 116 Electricidad Bidasoa 116 116 La Actividad 116 116

SERVICIO PARROQUIAL DE ENFERMOS San Saturnino.—Sr. Coadjutor, Mayor 11. San Juan Bautista.—Sr. Coadjutor, Navarria 2. San Nicolás.—Sr. Coadjutor, San Gregorio, 17. San Lorenzo.—Sr. Coadjutor, Mayor, 81. San Agustín.—Sr. Coadjutor, San Agustín 22.

SERVICIO RAPIDO El Eco de Navarra Del Extranjero (Servicio especial) Eduardo VII en peligro LONDRES.—Hallándose ayer el monarca con sir Thomas Lipton a bordo del yatch «Shamvok II», sobrevino una ráfaga de viento que barrió todo cuanto había en la cubierta de la embarcación, sin que los aparatos y velamen, en su caída, causaran ninguna lesión personal. El rey permaneció fumando en la popa con sir Lipton muy tranquilo presenciando los destrozos, que importarían unos 100.000 francos. Pago de 900.000 dollars CARACAS.—El gobierno de Venezuela ofrece solucionar sus diferencias con Francia mediante el pago de 900.000 dollars, sin más y sin arroyo. Con tal motivo un emisario secreto ha partido hoy para Francia. Un buen premio NIZA.—Esta municipalidad ha ofrecido un premio de 100.000 francos por las corridas que tendrán efecto en Enero de 1902 en el hipódromo de Var. Del Sud de Africa GRADDOK.—Una patrulla inglesa ha sorprendido un campamento de los boers han huido, abandonando monturas, arcos, 4.000 caballos, treinta caballos, un mular y cuatro heridos.

PORT-ELISABET.—Se ha declarado aquí la peste bubónica. Hoy se han registrado cuatro casos, uno de ellos mortal.

De China.—Un telegrama de Valdepeñas participa que Li Hun-Chang ha tomado medidas para oponerse a los trocheros, habiendo ordenado a las tropas chinas, al mando del general Ballou, operen contra ellos sin contemplaciones. Al efecto las tropas chinas han sorprendido y dispersado a una banda de 400 boxers, que se encontraban acampados cerca de Man-Cheng, a 14 millas de Pao-Ting.

Los boxers tuvieron bastantes bajas. Todos los ministros, excepto M. Rockhill, ministro de los Estados Unidos, han rechazado hoy la proposición que implica una rebaja del monto de la indemnización china. Hoy ha partido el general Chafetz con las últimas tropas americanas. Las tropas inglesas las han hecho una caudosa despedida.

ABELLA. PRIMERA CONFERENCIA. Madrid 24 (18 horas).

Comisiones liquidadoras. El "Diario Oficial del Ministerio de la Guerra", publica en su número de hoy una real orden por la cual se dispone que los jefes y oficiales que forman parte de las comisiones liquidadoras permanezcan en sus respectivos destinos durante un año, cuando menos.

Los catalanistas. Según comunican de Barcelona, se calcula que pasarán de mil los delegados catalanistas que acudirán a la asamblea que se ha de verificar en Tarrasa el domingo y el lunes próximos, con objeto de tratar asuntos relacionados con sus aspiraciones.

Brescia. Telegramas de Roma, recibidos hoy comunican una versión distinta de la consignada en los de ayer acerca del suicidio del regicida Brescia, pues dicen que se ahorcó con una toalla.

De Nueva York telegrafían que la viuda de Brescia asegura que este no era jefe ni agente de ninguna sociedad anarquista, sino que cometió el regicidio de Humberto de Saboya por su propia voluntad e iniciativa, sin que tuviera cómplices.

Terremoto. A las cuatro de la madrugada de hoy se ha sentido en Málaga un terremoto que ha durado 45 segundos. La alarma del vecindario producida por el fenómeno, ha sido tal, que algunas familias han abandonado sus casas huyendo por las calles y otras pedían auxilio desde los balcones.

Antes de comenzar la trepidación, se han oído fuertes detonaciones subterráneas. El terremoto no ha causado desgracias personales; pero varias casas han quedado cuarteadas.

Firma del día. Siguiendo el turno han despachado con la Reina los ministros de Instrucción y Obras públicas.

El conde de Romanones ha llevado a la firma la aceptación de la dimisión que el conde de Valencia de Don Juan ha presentado del cargo de conde de Instrucción pública. El Sr. Villanueva ha firmado la derogación de varias disposiciones sobre nacionalización de compañías de ferrocarriles y empresas.

De huelgas. Un despacho oficial de Sevilla participa que los esquiladores de ganado lanar de Carmona ha legado a un acuerdo con los ganaderos para poner fin a la huelga en que aquellos se hallan.

El mismo telegrama comunica que los segadores, que también están en huelga, verán pronto al trabajo mediante una avenencia con los labradores.

Menudencias. El candidato electo en Santander Sr. Lomas ha obsequiado con un banquete al gobernador civil de aquella provincia.

En Nápoles fué representado anoche el drama "Electra", aplaudiéndolo los anticlericales.

Hoy ha estado a cumplimentar a la Reina el ex-ministro Sr. Groizard y el general de Marina Sr. Garin.

Tormentas. De Badajoz telegrafían que en Puebla de Alcocer ha descargado una gran tempestad que inundó la población, causando grandes perjuicios materiales y varias desgracias personales.

A consecuencia del ímpetu de las aguas, se han hundido varias casas y de entre los escombros han sido extraídos dos niños muertos y varias personas heridas.

De la misma capital de provincia comunican que en Villanueva de la Sirena ha descargado otra tormenta causando destrozos en los campos, la muerte a un hombre y heridas de más o menos consideración a otros.

Notas extranjeras. De Londres telegrafían estas noticias: En los astilleros del Estado ha sido botado al agua un crucero de 12.000 toneladas. --Ei Hong-Kong han ocurrido durante una semana 128 invasiones y 117 defunciones de peste bubónica. --En Orange ha ocurrido un combate en el cual murieron cinco ingleses.

Bolsa de Madrid. COTIZACIÓN OFICIAL COMPARADA. Día 25. Día 24. Día 23.

SEGUNDA CONFERENCIA. Madrid 24 (23 horas).

Juego y trampas. La prensa de Valladolid denuncia y censura el hecho de que en aquella ciudad se juega escandalosamente en casinos y plazas.

También hablan los periódicos de dicha ciudad de "pucherazos", realizados en las elecciones.

Los catalanistas. Telegramas y telefonemas de Barcelona comunican declaraciones que ha hecho el catalanista doctor Robert, exalcalde de aquella población y diputado electo. Su síntesis es esta: Estoy asombrado de nuestra obra.

Nos propusimos solamente fomentar un movimiento electoral, pero nunca hubiéramos pensado que el resultado de tanta importancia como se ha visto.

Iremos a las Cortes con los mejores deseos; expondremos las aspiraciones de Cataluña y apoyaremos también todo proyecto que sea beneficioso para otras comarcas, pues no somos exclusivistas. Aprovecharemos la discusión del Mensaje para hacer manifestaciones en sentido catalanista, pero no separatista. La patria es una para todos los españoles. Ojalamos el centralismo y rechazamos el separatismo.

Nos propusimos derrotar al caciquismo, y el pueblo ha despertado y ha coadyuvado a esta obra. Tomaremos parte en las elecciones municipales de Barcelona, continuando la campaña contra el caciquismo.

De Córdoba. Hoy ha llegado a Córdoba el general Azcarraga, y ha visitado los cuarteles.

En la misma ciudad se ha inaugurado la exposición de ganados. Está muy concurrida y hay en ella magníficos ejemplares.

De elecciones. Continúan llegando noticias de incidentes ocurridos ayer en los escritorios generales. En varios distritos ha habido sorpresas, por ser proclamados diputados electos candidatos a quienes se consideraba derrotados.

En Avila las elecciones han ocasionado una cuestión personal entre el candidato conde de Crecente y el gobernador civil de la provincia, señor Leguerico.

Fiesta marítima. Telegrafían de Londres que al acto de la botadura del crucero "Euryalus", han asistido más de 1300 invitados, estando entre ellos el embajador de España y su señora. También han asistido agregados españoles, americanos y españoles.

Nuestro embajador ha pronunciado un discurso, siendo aplaudido.

Consejo diabólico. Según telegrafían de París, un periódico de aquella capital publica un artículo dedicado a sostener que España tiene derecho a expulsar de su territorio a todos los clericales de otros países.

El artículo termina excitando a los anticlericales españoles a proseguir su campaña.

Congreso naval. La sesión del Congreso naval celebrada hoy ha estado bastante animada.

La ha presidido el duque de Veragua, y han asistido representantes de todas las Sociedades Económicas, excepto de Barcelona.

Guerra anglo-boer. Un telegrama de Africa recibido en París da cuenta de un combate entre ingleses y boers. Estos se retiraron después de haber causado a aquellos 71 bajas.

Del Transvaal han sido deportados 500 prisioneros boers. El pueblo de Londres ha mostrado indiferencia ante la llegada del oomisar rego del Cabo, a pesar de las gestiones realizadas por el gobierno para producir entusiasmo.

Tributación. Una comisión de los gremios de Madrid ha visitado al ministro de Hacienda rogándole disponga que el período para el pago voluntario de las contribuciones dure hasta el día 10 del último mes de cada trimestre.

De aquí y de allá. En Ghina han ocurrido varios combates entre aliados y chinos, llevando éstos la peor parte.

--La esposa de Mackinley se halla ya restablecida. --En el país de Gales ha ocurrido una explosión en unas minas de carbón, resultando muertos 87 trabajadores.

--De Londres comunican que en el teatro real fué representada anoche la obra de Echegaray titulada "Marilena". El público no quedó satisfecho.

Ultima hora. Crónica negra. Madrid 24 (23 h. 50 m.). En una casa de Liria (Valencia) ha ocurrido una explosión de dinamita, causando la muerte a la sirvienta.

De Lérica comunican que en la laguna de Ibal se ha hundido una barca, pereciendo cinco personas que estaban en ella.

El príncipe. Madrid 25 (h. 20 m.). Se asegura que el príncipe de Asturias pasará pronto al arma de Infantería y será nombrado jefe de un batallón de Cazadores de guarnición en Madrid.

Pérdida. La persona que hubiese encontrado un billete de 50 pesetas y otra de 25, en el trayecto de la calle Elvira, Mayor a Santo Domingo, se servirá entregarlos en la calle de San Francisco, 10, 5.º dcha., donde se le gratificará. 1-1

La novedad del día. Almacén de fonógrafos de todos modelos y cilindros impresores (grandes y chicos) por los artistas más reputados; fonógrafos Edison, Grand Concerto, Discogram, Britolis para todos aparatos, bocinas, novedad de madera (de una pieza) y todo clase de accesorios para dichos aparatos.

Se hacen toda clase de composturas. Hotel "La Perla" D. Gil de Gí. 1-1

VALIOSAS OPINIONES. dadas en una carta que debería leer todo el mundo.

Hemos recibido una carta, tan llena de valiosas opiniones, que nos complacemos en darla a luz pública. Dice así: «Barcelona, 24 Mayo de 1900.

Muy distinguidos Sres. míos: Cuando uno tiene la seguridad que debe la salvación de un ser querido a un excelente medicamento, creo que es un acto de humanidad el hacerlo público para que llegue a conocimiento de las familias, pues bien, mi hijo, que se hallaba como paralizado, falta del desarrollo natural, y que a pesar de un alimento regular no había forma de hacerle madurar, tan pronto como empezó a tomar la Emulsión Scott se notó en él que se nutría, que comenzaba el desarrollo, y que la fuerza que adquiría le permitía moverse con agilidad, lo cual fué una sorpresa que ha terminado viéndole transformado en un ser robusto y tan sano como pueda desearse. Su afmo. S. S. q. b. s. m.



Podemos afirmar que la carta precedente es una de tantas de las muchas que diariamente recibimos, atestiguando las propiedades nutritivas y curativas de la Emulsión Scott.

Tan satisfactorios son los resultados obtenidos por esta preparación, que muchas personas se complacen en divulgarlos a fin de que otros dolientes puedan alcanzar idénticos beneficios. Importa mucho, sin embargo, que se use únicamente la verdadera Emulsión Scott. La experiencia ha demostrado, en innumerables casos, que los remedios baratos e inferiores no producen el resultado a que estaban destinados, y de ahí que al fin resulten más costosos y sin provecho alguno.

La Emulsión Scott es una forma especial del mejor aceite medicinal de hígado de bacalao, combinado con los hipofosfitos de calcio, y de la glicerina pura. Es agradable al paladar y fácil de digerir hasta por los estómagos de los niños de pecho. Ningún estómago se puede comparar con la legítima Emulsión Scott, y de ello se convence quien prueba por la etiqueta en el envoltorio de tinte rojo la Emulsión Scott.

La Emulsión Scott es una forma especial del mejor aceite medicinal de hígado de bacalao, combinado con los hipofosfitos de calcio, y de la glicerina pura. Es agradable al paladar y fácil de digerir hasta por los estómagos de los niños de pecho. Ningún estómago se puede comparar con la legítima Emulsión Scott, y de ello se convence quien prueba por la etiqueta en el envoltorio de tinte rojo la Emulsión Scott.

De Lisboa telegrafían que la policía ha estado estos días siguiendo los pasos y vigilando muy de cerca a un personaje, recién llegado, creyendo que era don Carlos de Borbon, no el príncipe de Asturias sino el jefe del partido carlista.

COALTAN SAPONINÉ LE BEUF. Higienidad desinfectante microbicida y cicatrizante que han valido al TOCADOR.

ayuntamiento Constitucional. Subastas para el día 30 de Mayo. A las once y media de la tarde de servicio de banderillas para las corridas de toros que se han de celebrar en las próximas fiestas de San Fermín.

Artajona. Sociedad de corralizas. El día 30 del corriente y hora de las once de su mañana tendrá lugar la subasta para el arriendo de hierbas de las corralizas de la Sociedad por no o por la temporada de verano.

Nocera. Hay una nodriza con leche de 6 meses; sobre las condiciones y demás datos darán razón en la calle de Mercaderes, núm. 5, 5.º

Aprendiz de planchadora. Se necesita una de 16 ó 18 años para la calle de Cardenero, 42 5.º piso. 2-4 g

Pérdida de dos yeguas en Falces. El que hubiese recogido dos yeguas negras de la edad regular, una de 10 a 11 años y otra de 5 años, con un agujero en la oreja izquierda, dará aviso en Falces a Eusebio Ochoa, quien abonará los gastos que se hayan originado. 4-1

Atencion. En el despacho de carnes de la calle Chapitel, núm. 14 se vende chorizo de la Rioja a 1 peseta 62 centimos libra. 5-1

Gran serrería mecánica de Ricardo Lasterra y C.º. Capaxros. Hechas las compras para el presente este casa tiene el gusto de hacer saber a su numerosa clientela que toda la madera que ha comprado es de superior calidad, pudiendo competir con la del extranjero. Queréis creerle? venid y veréis. También se reciben encargos para serrar toda clase de maderas. 15-9

Habas. De este año, blancas y buena coadura. Ultramarinos de Diego M.ª, Valencia, 34. 6-2

Venta de finca. Se vende el pueblo denominado Barbatelo, distante una legua de Pamplona, el que tiene una superficie de 2161 reb.d.s y habitaciones para 5 colonos; para detalles dirigirse en Pamplona, calle Estafeta, 35, 2.º. 8-5

La Incomparable. FABRICA DE ALPARGATAS de don Bernardino Solano. Navas de Tolosa, 15. Ha qued. de abierta la nueva fabrica de alpargatas subvencionada por el Estado hasta hoy en España; se vende por mayor. Se mandan muestras a todo el que desee. Navas de Tolosa, 15. 8-2

Sirvienta. Hay una viuda que desea colocarse. Informarán San Anton 55 piso 3.º. 5-2

¡Alto aquí!. Es la ebulliente y tibia de la B.ª de San Agustín, núm. 1, se construyen y arreglan toda clase de muebles a precios baratísimos. También se cortan y cosen toda clase de colchas, se construyen sillerías de todos modos y se echan asientos de madera a sillas de rejilla, a precios económicos. 4-2

Venta de dos censos. Se venden dos que producen 35 pesetas y 30 centimos al año. Se capitalizarán a 1 y medio por 100. Dirigirse a don Bibiano Leanza, va. cisco de Aolz. 6-1 p

Arriendo de habitación. Se arrienda una habitación con buharda y cuadra de la casa núm. 14 del barrio de la Magdalena, frente a la Fabrica de Idros. Informarán calle de la Estafeta, núm. 15, piso 1.º ó 2.º. 5-1 p.

Cachorros de caza. Se venden dos de edad de dos meses y medio. Informarán San Anton, 66, tienda. 5-1 p

Venta de toro. Se vende un magnífico toro de pura raza holandesa, de 26 meses, para padre. Informará D. Laureano Scherren, calle Mayor núm. 74, Puente la Reina. 6-1

Venta en Olite. Se vende la casa núm. 51 de la calle Mayor, este bienmente mercantil con algunas existencias, molino y demás enseres para la fabricación de chocolate. La venta será al contado ó a plazos, según se convenga. Dirigirse a D. Gabriel Pascual Notario en dicha ciudad. 8-7

Caramelos pectorales. DEL MEDICO SALAS. Tienen la propiedad de fluidificar y facilitar la expectoración, limpiar el pulmón, se respira mejor, la tos desaparece; son, pues, convenientes en los catarros y demás afecciones de las vías respiratorias. A seis reales caja. Depósitos en Pamplona: Marquina, Nueva, 1; Negrellis, Mayer, 23; Estells, Garcia, Fueros, 6 y 7; Tudela, farmacia de San Anton; Cascaite, Martiney. 15-11

Tintorería moderna. MOVIDA A VAPOR DE EMETEBIO ERCE. Se tienen toda clase de ropas, lutes en 24 horas. Se lavan prendas de señora y caballero, se quitan manchas. Venta de algodones, lana teñidos y elasticos por mayor y menor. CALLE MAYOR 80, ESTELLA 15-15 p

¡Labradores!. Para la próxima recolección tengo espartes rojos y semirrojus que ofrezco a 20 y 17 pesetas las cien cargas de 20 espartes. Juan Nicol, Tafalla. 10-8

Gran liquidación de calzado. Per tener que retirarse su dueño, se liquidan todas las existencias del almacén de calzado de la calle de Chapitel núm. 26, esquina a la plaza del Castillo. Hay hasta la suma de 5.000 pares. También se hace traspaso en condiciones ventajosas para el que lo desee. 60-16

¡Labradores!. El inventor y constructor del arado sistema Marco ha bajado un 10 por 100 los precios con el fin de que no sea tan gravoso y esté al alcance de todos, además con la reforma que acaba de hacerle resulta el mejor de los concebidos hasta la fecha de labor perfecta y completa. Julian Marco (Barasoain). Representante en Tafalla, Ventura Vidarte, carretero. 15-6

Tarjetas postales. Con preciosas vistas fotográficas de Pamplona. Único punto de venta imprenta, Librería y Papelería. Hijos de Montorio, Calceteros, 5. Pamplona. Gran surtido en direcciones, resarries, recordatorios y estampas. 50-25p

Venta de acciones. Se desea vender a la par, diez nominativas de mil pesetas cada una, de la Sociedad Anónima "La Electricidad de Tafalla". Dirijase las solicitudes al Administrador de este periódico. 8-1

El tres por 100. En el acto desde el 1.º de Mayo "La Union Iberica" por las compras que hagan los asociados en sus establecimientos proveedores. El derecho de ingreso en la Sociedad es gratuito. Delegacion: Plaza de San José, 2, 2.º. 15-10

Abanicos. Se han recibido las últimas novedades y se exponen en el escaparate del comercio de don Castillo Iriarte: hay gran surtido. Pozo Blanco 24 y 26. 6-5 (a)

Ferias en Ochagavía. Como de costumbre, los días 27 y 28 del corriente se verificarán en esta villa las ferias de ganados. Ochagavía 18 de Mayo de 1901. El Alcalde, Gregorio Argonz. 22 25 y 33 5-2

Félix Mena, fotógrafo. Premiado con MEDALLA DE ORO en la Exposición de Alejandría de 1901 a 1902. Se han recibido infinitas de caprichos en pertratos para las miniaturas sistema "Manninamert". Plaza del Castillo, 44, bis. 15-12

Lombrices ó empacho. Siendo estas dos indisposiciones las que con más frecuencia tienen los niños, cuando no se encuentran bien nuestros hijos, y no sepa la causa, darles sin cuidado ninguno los Polvos vermífugos y purgantes del doctor Iturria, de Estella, y la generalidad se curarán para el día siguiente: De venta en Pamplona en todas las farmacias principales. En Tafalla, farmacia de Sanchez. En Tudela, farmacia de Iribarren. En Aolz, farmacia de Ferrández. En Elizondo, farmacia de Argain y en Estella, farmacia del autor. A real cada paquete para niños de 1 a 3 años. A real y medio para los de 3 a 10. Y a dos reales para los de 10 a 16 años. m j s 20-20

¡Vinateros!. Se filtra toda clase de vino a peseta la barrica de 50 cántaros siendo partida grande. Hay filtros de venta desde una a treinta barricas por día de rendimiento. Especiales para sidra, vino rancio, mistela, aguardiente, etc. Para informes y muestras dirigirse a don Ramón Lafargu, Mayer, 94, Pamplona. 6-5

6.000 cántaros de vino. H y para su venta 6.000 cántaros de vinos finos de mesa de propiedad del exportador don Crisoforo Gambarte, vecino de Bañe, se venden a precios arreglados 15-5 p

